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Alle ore 15:00 del giorno 30 giugno 2022, si riunisce attraverso Piattaforma 

Teams, il Collegio dei docenti dell’I.C. di via Acerbi sotto la presidenza della 

Dirigente Scolastica dott.ssa Elena Bassi. Sono presenti 43/45 scuola 

dell’infanzia 88/92 docenti scuola primaria, 66/68 scuola secondaria. 

Di seguito l’ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Relazioni funzioni strumentali 

3. Monitoraggio PDM 

4. Approvazione PI (Piano Inclusione) 

5. Adesione PON “Ambienti didattici innovativi per la scuola dell’infanzia” 

6. Progetto ICDL scuola secondaria 

7. Varie ed eventuali 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

 

La Presidente chiede se qualcuno abbia a chiedere modifiche/aggiunte al 

verbale del Collegio del 10 maggio 2022. Nulla a dire da alcuno, i verbali si 

ritengono approvati.  

(Delibera n. 52 n. 175 voti favorevoli n. 1 contrario n. 2 astenuti) 

2. Relazioni funzioni strumentali 
 

Le relazioni sono state pubblicate in area riservata per permettere una lettura 
riflessiva e critica, per tale motivo la Ds propone di non procedere ad una 

lettura minuziosa e dettagliata dei documenti prodotti dalle Fs strumentali non 
perché poco importanti ma per evitare di appesantire ulteriormente 

l’assemblea stremata da un anno così difficile. 
Le funzioni strumentali ognuno per la parte di competenza si soffermano sul: 

- Piano di miglioramento, istantanea del nostro istituto e fotografia di cosa 
deve fare l’Istituto per crescere,  

- PI per l’importanza e attenzione che l’Ic ha sempre mostrato per 
l’inclusione, piano della formazione  

-  Piano di Formazione dell’Istituto che quest’anno si è concentrato 

coerentemente con le priorità e i traguardi individuati nel RAV, e gli 
obiettivi di processo individuati dal Piano di Miglioramento nei: a) corsi 
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organizzati da MI, USR, Enti e associazioni professionali accreditati per 

rispondere a specifiche esigenze didattiche o innovazioni strutturali 
decise dall’Amministrazione; b) corsi organizzati dalle Reti di scuole a cui 

l’Istituto aderisce; c) interventi formativi predisposti dal datore di lavoro 

e discendenti da obblighi di legge; d) interventi formativi 
autonomamente progettati e realizzati dalla scuola.  

- Questionari su continuità e valutazione  
Le Fs strumentali ringraziano i componenti delle loro commissioni, i 

referenti di plesso e i colleghi tutti per il lavoro svolto, la collaborazione e 
la professionalità dimostrate che hanno permesso di raggiungere anche 

quest’anno risultati più che apprezzabili per il nostro Istituto 
comprensivo. 

 
(Delibera n. 53 n.178 voti favorevoli) 

 

3. Monitoraggio PDM  

 
Il monitoraggio del PDM rappresenta l’immagine fedele del nostro Istituto, un 

quadro organico chiaro e organizzato che dimostra come, anche in un anno 
così particolare e difficoltoso, si è riusciti a fare tanto e bene. 

La Ds invita i docenti a leggerlo con attenzione e ringrazia le Fs e tutti coloro 
che ci hanno lavorato in quanto non si tratta di aride cifre, ma di un utile 

spaccato della nostra realtà scolastica. 
 

(Delibera n. 54 n.177 voti favorevoli n. 1 contrari) 
 

4. Approvazione PI 

La dirigente ringrazia la Fs Bes che anche quest’anno si è trovata a 

fronteggiare notevoli difficoltà a seguito della modifica della normativa e le 

chiede di illustrare brevemente il lavoro svolto per la stesura del PI già inserito 

in area riservata per la consultazione. 

(Delibera n. 55 n.176 voti favorevoli n. 2 astenuti) 

5. Adesione PON “Ambienti didattici innovativi per la scuola 

dell’infanzia” 

Con un certo grado di incoscienza, data la mole di lavoro sottesa, la Ds invita il 

Collegio ad aderire al Pon in oggetto. 

L’Avviso è finalizzato alla realizzazione di ambienti didattici innovativi nelle 

scuole dell’infanzia statali per la creazione o l’adeguamento di spazi di 

apprendimento innovativi per poter garantire lo sviluppo delle abilità cognitive, 

emotive e relazionali delle bambine e dei bambini nei diversi campi di 

esperienza previsti dalle Indicazioni nazionali per la scuola dell’infanzia e per il 



primo ciclo di istruzione e in coerenza con le Linee pedagogiche per il sistema 

integrato zero-sei.  

L’idea che le scuole d’infanzia possano avere a disposizione 75.000 euro per 

 creare ambienti didattici innovativi sembra una offerta imperdibile, pertanto la 

Dirigente invita l’assemblea ad approvare.  

(Delibera n. 56 n.161 voti favorevoli n. 17 astenuti) 

6. Progetto ICDL scuola secondaria 

ICDL (International Certification of Digital Literacy) è una certificazione che 

attesta la competenza di concetti di base dell’informatica e delle capacità di 

operare con il computer in tutte le operazioni più ricorrenti. Progetto nato 

originariamente per il plesso di secondaria Dalla Chiesa è stato poi esteso 

anche al plesso di Boezio e si spera in futuro anche alle classi quinte della 

primaria. 

Necessità la delibera del collegio per chiedere preventivo e progettualità più 

dettagliata al fine di capire meglio se l’istituto ha la forza per portare avanti il 

lavoro che necessita. 

(Delibera n. 57 n.161 n. 2 contrari n. 15 astenuti) 

Varie ed eventuali 

- Calendario scolastico 

Il Collegio si era espresso per un inizio anticipato della scuola secondaria, poco 

dopo si è avuta notizia dei trasferimenti e ci si è resi conti che vi sono molte 

cattedre vacanti. In Consiglio di Istituto la Ds si è permessa di avanzare 

pertanto proposta differente e quindi si è deliberato inizio il 12 settembre con 

due sabati di recupero. 

- Piano scuola estate 

L’anno scorso vi erano stati dei finanziamenti significativi pertanto si è potuto 

ragionare sui rischi e le opportunità che ne derivavano ciò  ha portato alla 

realizzazione di attività per le scuole primarie durante il mese di luglio 

unicamente da parte di  associazioni e accantonamento di una quota da 

destinare alle scuole secondarie per attività di recupero didattico e per 

laboratori di potenziamento extracurricolare da svolgere all’inizio dell’anno 

scolastico o comunque entro il 31 dicembre, nonché di progetti per l’istituto 

destinati a favorire il benessere degli alunni. 

Quest’anno il PSE prevede soltanto erogazione di fondi PON. La Ds si è assunta 

la responsabilità di non proporre al Collegio la partecipazione ad un PON 

durante il periodo estivo con una rendicontazione terrificante. 

- Nuovo anno 



La dirigente sottolinea di non avere alcuna indicazione di come sarà il prossimo 

anno scolastico, spera come tutti in un anno “normale”, poiché abbiamo tutti 

“fame di normalità”. 

Nonostante questi auspici cerchiamo di prendere ciò che di buono ci ha 

regalato questo periodo e sfruttiamo la tecnologia, è innegabile che alcune 

riunioni sono proficue anche a distanza.  Per tale motivo quasi sicuramente il 

collegio del primo settembre si svolgerà attraverso Piattaforma Teams.  

 

Siamo giunti al momento dei saluti. Abbiamo condiviso tanta strada insieme e 

ora per alcuni queste strade si dividono. 

Un saluto per tutti quelli che hanno deciso di percorrere altre vie: 

Laura Allegrucci, Mirella Caponi, Sara D’Arienzo, Michela Galimberti, Maila 

Pellegrino, Francesca Scala, Silvia Torri. 

Salutiamo con affetto la prof.ssa Padalino con l’augurio di tanta serenità.  

A Paola Rampoldi, per il suo supporto continuo e soprattutto la sua amicizia 

solo GRAZIE perché dire altro sarebbe superfluo. 

Prende la Parola la prof.ssa Rampoldi: 

“Ho iniziato qui la mia carriera, questo istituto comprensivo è la mia grande 

famiglia, siate cresciuti con me e io con voi, vi porterò sempre nel cuore”. 

L’assemblea si unisce commossa al saluto della Dirigente con un sentito 

applauso.  

Insegnare: signum dare e un segno Paola lo ha lasciato veramente. 

La seduta si scioglie alle ore 17.15. 

 

Il segretario                                                          La Presidente 

Sabrina Pipia                                                          Dott.ssa Elena Bassi 

   

 

  


